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最近十期走勢圖 (反白者是特別號碼)
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本期心水選擇
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9月29日攪珠結果: 0系開出2（翻冧）和7；
1系開出 18；2系開出 20；3系交白卷；4系
開出 41和 48。特別號碼 29。是期心水號碼貼
中7、18和48。
是期頭獎無人中，彩金延至下期；二獎三票

安省中，每票彩金九萬二千多元；三獎一百零二票中，每票
彩金二千二百多元。下期彩金估計八百萬元。
是期 0系走勢仍不俗；1系和 2系狀態平平；3系走勢下沉：4
系狀態回勇。

0系熱選4和6。

1系選12和15。

2系選21和28。

3系冷選34和38。

4系選45和47。
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【明報專訊】卑詩教師聯會（BCTF）
昨日公布數據，稱卑詩省教師負責的學
生平均人數遠高於全國平均，幼稚園至
12班花費佔國民生產總值（GDP）的比
例則低於全國平均，因此呼籲省府應該
追加超過11億元的預算，讓這兩項公共
教育指標能達到全國平均標準。至於經
費的來源，教聯則稱可以透過加稅來取
得。

紅莓蘋果豐收一天遊

大溫地區天氣預測
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卑詩教師聯會主席蘭伯特（Susan Lambert）昨

日早上在記者會上表示，加拿大平均每名教師負

責的學生人數，2009-10年度為14人，但卑詩省

卻高達16.6人。她稱這種情形實際上更為嚴重，

因為卑詩省教職員中，管理層佔的比例為全國之

冠，因此教師實際上負責的學生人數更多。

蘭伯特指出，在幼稚園至12班花費佔國民生產

總值的比例方面，卑詩省在2002年之前高於全國

平均。但在2002年之後便持續下降，已經低於其

他多個省分。她稱就算是2008年出現全球經濟衰

退，全國的幼稚園至12班花費佔國民生產總值比

例仍然上升，但卑詩省卻出現停滯不前的狀況。

蘭伯特強調，教聯理解教育改革並非一蹴可及

，但起碼政府要增加經費，至少要趕上全國的步

伐。她認為公共教育是所有公共服務中的重中之

重，不論未來哪一個政黨掌權，卑詩省都應該增

加教育撥款，解決目前教育經費不足的情況。

對於教育撥款的來源，蘭伯特則稱可能有必要

透過加稅的方法來取得。不過她認為增加賦稅的

目的是加強教育，省民應該可以體諒。

教聯希望卑詩省府能投入5億元的經費，增加

5,800 名全職教師，趕上全國每名教師負責的學

生平均人數。至於幼稚園至12班的經費，則需要

追加6.09億元，才能達到全國平均。

蘭伯特認為可透過加稅來取得教育撥款。 （馮伃新攝）

【明報專訊】素里紀念醫院（Surrey

Memorial Hospital）新翼大樓昨日進行平

頂儀式，將於一年後正式作首階段開放啟

用。

新醫療大樓樓高8層，耗資5.12億，為

素里市增加151個位，以及多個培訓及

研究中心，包括擁有最新科技的新生嬰兒

深切治療部以及中風預防治療中心，該大

樓是卑詩省最大的醫療投資項目之一。

聯 邦 衛 生 廳 長 麥 雅 雯 （Margaret

MacDiarmid）、卑詩自由黨省議員夏逸

（Dave Hayer）在菲沙衛生局主席兼行政

總裁梅拿（Nigel Murray）及素里紀念醫

院醫療總監葉耀斌的陪同下到達大樓頂層

參與平頂儀式，一眾作實地視察的嘉賓為

大樓灌上最後的混凝土漿，並打上自己的

手印，以示大樓正式封頂，大樓將在未來

一年進行最後內部修葺，明年 10 月便

正式投入服務。

負責策劃此大型建築項目的葉耀斌指出

，這項目由策劃至動工建成已差不多達十

年，醫院舊翼只能為 50 至 60 萬人口服務

，但素里於近年人口急劇增長，平均每月

有 1000 名市民搬入市內，有見及此，為

應付素里眾多人口的醫療需求，省府與菲

沙衛生局決定建立新翼大樓，新大樓將於

明年開放急症室及新生嬰兒深切治療部等

醫療部門，令公眾能首先享用最新的醫療

設施。

院方並將於 2014 年第二階段全面開放

大樓，除了提供更多位，更為卑詩大學

的醫科生提供多個實習設施，而新生嬰兒

深切治療部則會為全省高危嬰兒提供全面

照顧服務。

▲素里紀念醫院新翼大樓將於明年正式投入服

務，首階段將開放全新急症室服務。

▶梅拿（右一）、麥雅雯（右三）、夏逸（左

二）與葉耀斌（左一）以及一眾嘉賓一同在混

凝土漿上打上手印，見證大樓正式平頂。

（李俊文攝）

【明報專訊】總理哈珀昨日任命古喬

恩（Judith Guichon）為卑詩省下一任省

督。她是一位農業及畜牧業人士，曾任

卑詩畜牧業協會主席。

古喬恩將成為卑詩省第 29 任省督，

接 替 2007 年 上 任 的 波 因 特 （Steven

Point）。哈珀指出，古喬恩是卑詩省農

業及畜牧業的領導人物，推動環保並致

力於保護卑詩省牧場工人的權益。

省長簡蕙芝對這項任命表示歡迎。她

稱讚古喬恩具有服務社區的熱情、無私

奉獻的精神，特別是帶領卑詩省畜牧業

協會推動本省的農業及畜牧業。她目前

在尼古拉河谷（Nicola Valley）經營一

間牧場。

各省省督人選是由總理推薦後由總督

任命，任期5年，是英女皇在卑詩省的

代表。

哈珀（右）與古喬恩在任命典禮後交

談。 （聯邦政府提供）

指經費落後全國平均

教聯倡加稅助教育

素里紀念醫院新翼平頂
添151位 1年後啟用

畜牧業表表者

新女省督亮相

葉耀斌在素里紀

念醫院工作逾十

年，見證此大樓

的動工與興建。

（李俊文攝）

【明報專訊】中僑互助會松鶴之友，定於

本月 6 日（星期六）主辦 「小紅莓蘋果豐收

大巡禮一天遊」，團費每位55元（包稅、司

機導遊小費及入場費），報名及查詢請電：

604-408-7274內線1054。

溫哥華警方呼籲公眾協尋一名失蹤的92

歲華裔耆英井榮豪（Wen Ho King，譯音

、見圖）。他從昨日下午2時前離開波特

街（Porter St.）3400號路段的住宅後就

不知所終。警方說，井榮豪有老人腦退化

症、走路使用拐杖、講普通話但不諳英語

。他身高約5呎2吋、體重110磅，失蹤

前穿着綠色夾克、黑褲和黑鞋，頭上戴了

一頂黑色軟呢帽、黑灰色頭髮。警方呼籲

公眾若見到井榮豪，請打911報警。

腦退化華翁失蹤腦退化華翁失蹤腦退化華翁失蹤

【明報專訊】卑詩省香港護士協會聚餐晚

會定於本月 12 日（星期五）在紅日酒家舉

行。查詢電話：賴明德604-324-5176。

【明報專訊】加拿大溫哥華龍岡親義公所

耆英部生日會定於本月12日在喜士定東街東

昇邨海鮮大酒樓舉行，餐費每位15元，非會

員每位25元。查詢電話：604-684-3813。

社團活動

香港護士協會聚餐

龍岡親義公所耆英生日會
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【明報專訊】卑詩渡輪公司（BC Ferries）已獲准在未來3
年，分3次加價共12%，渡輪票價最早於明年4月1日加價
4.1%。卑詩渡輪專員在核准渡輪加價時，亦要求該公司必須提
升效率，採取裁減服務等措施，減少5,400萬元的支出。

有估算指，在加價12%後，需要在維多利亞及
杜華遜（Tsawwassen）之間通勤 的省民，因渡輪
票價上漲而多出的開銷一年高達210元。

去 年 春 天 ， 卑 詩 省 府 通 過 《 渡 輪 法 》
（Coastal Ferry Act），並提供卑詩渡輪公司8000
萬元，以將船票價格控制在一定範圍內，同時也
要求該公司削減約3,000 萬元的服務支出。然而
，由於上一年渡輪交通量創下 13 年最低，而乘
客人數亦創下 21 年來最低，卑詩渡輪的年度財
務報告最終出現超過1600萬元的虧損。

卑詩渡輪專員麥卡蒂（Gord Macatee）指出，

卑詩渡輪將分 3 次加價，第一次在 2013 年 4 月 1
日，先加 4.1%，接着在 2014 年 4 月 1 日加價 4%
，2015年4月1日再加3.9%。她表示，渡輪票價
的漲跌，主要參考燃料價格變動。

渡輪乘客則非常不滿加價計劃，並認為物價上
漲一年不過2%左右，為何渡輪票價一年即漲4%
，而且是連續3年上漲，完全沒有顧慮到乘客的
感受。

有乘客說，渡輪票價過高，已令乘客大量流失
，繼續加價的結果，只是讓愈多人減少搭乘渡輪
，到最後對卑詩渡輪不見得有利。

【明報專訊】卑詩小型商業省務廳長山本
（Naomi Yamamoto）昨日參觀溫市一間小型企
業，並宣布本月為小型企業月，對本省約 40 萬
間小型企業予以肯定的同時，亦希望引起社會對
小型企業的關注及支持，促進卑詩各方面經濟全
面發展。

山本指自己有 21 年營商經驗，充分了解經營

小企業的困難及挑戰，她稱小企業為卑詩省的核
心及靈魂，感謝小型企業東主不斷為本地提供服
務，而省府在過去一直致力協助他們，例如為他
們解決營商問題，減少其稅負，令一眾小型企業
家可以達至收支平衡，山本稱自己本月將分別造
訪不同小型企業，聽取企業家的意見，並鼓勵更
多有志投資小企業的人士採取行動。

【明報專訊】阿賓尼港教育局華裔學務委員
Glenn Wong（圖）於上周五（9月28日）突然逝
世，Glenn Wong 上周仍然如常出席卑詩城鎮聯
盟（UBCM）會議，在毫無先兆的情況下突然與
世長辭。據其家人透露，他們目前仍未確定其死
因，其死訊傳出後，網上有不少網民留言致哀，
並稱讚他為人熱心友善，樂於服務社群。

Glenn Wong 出生於阿賓尼港（Port Alberni）

，他的家庭四代前已移居加國
。他歷年一直熱心公共教育事
業，自1999起擔任教育局學務
委員，並在2010年擔任該區域
主席一職，他上周仍出席在維多利亞舉行的卑詩
城鎮聯盟會議。他的家人稱，其健康狀況在周五
仍屬正常，目前不了解他的死因，Glenn Wong
育有兩名女兒，其妻子名為Leanne Fines。

卑詩渡輪3年加價12%
明年4月第一波漲4.1%

省府推小企業月 鼓勵發展小生意

阿賓尼港華裔學委猝死
加拿大華人聯合總會藝術團日前在溫哥華蘭加拉學院演藝大廳舉辦了一場別開生面的文

藝演出，贏得觀眾陣陣喝彩，將現場氣氛一次次推向高潮。加拿大華人聯合總會會長普翔
表示，幫助老年人和社會上的弱勢人群將是該會今後的工作重點。 （主辦方提供）

卑詩渡輪已被獲准在未卑詩渡輪已被獲准在未
來來33年加價共年加價共12%12%。。

（資料圖片）（資料圖片）

【明報專訊】珠海大學加西校友會校慶聚
餐暨第19屆全體會員大會（同時選舉第10屆
理事會），定於10月14日（星期日）在敘香

園酒樓舉行。請校友出席，共商會務，聯絡
請 電 604-889-8226 （ 洪 漢 煌 ） 或
604-724-0201 （Daisy）。

珠大加西校友校慶聚餐

華人聯合總會慶中秋華人聯合總會慶中秋


